

Carnaval: Invitan a Salgueiro a desfilan en Francia

Escrito por AgenCYA. 20 de febrero de 2015, viernes

La comparsa, que estudia la propuesta, participará este fin de semana en el Carnaval de Santiago de la Ribera y estará el 15 de mayo en Los Belones.

El grupo, que ha vuelto a ser la gran triunfadora de los carnavales cartageneros, con el primer puesto del concurso de comparsas y de elección de reina, estudia una propuesta recibida para desfilan en Francia, informa el presidente, Alfonso Sánchez, quien apunta que se está viendo si es posible o no desplazar tantos kilómetros al grupo. Por otro lado, este domingo Salgueiro estará en el desfile del carnaval de Santiago de la Ribera y ha cerrado su presencia en las fiestas de Los Belones para el 15 de mayo.